

Quatre bourses à des jeunes Burundo-canadiens pour les études postsecondaires

@rib News, 10/06/2014 Troisième communiqué de l'intention de la communauté burundo-canadienne Tel que récemment annoncé, le Comité organisateur travaille avec ardeur à l'organisation d'un événement visant à de vingt années au cours desquelles les Burundo-canadiens ont contribué à l'amélioration de leur pays de résidence. Une fois de plus, nous tenons à vous rappeler que cette collaboration est pour TOUS les Burundais, quel que soit le nombre d'années passées au Canada, leur pays de naissance ou leurs vues politiques au Burundi ou au Canada. Lire la suite